

尼崎市立小園小学校 学校だより 令和2年7月1日 No.5



再開以降

校長 平野 真紀

学校が再開して1ヶ月が経ちました。感染防止対策とそれ以外に想定されるたくさんの課題への対応を、職員全員で知恵を絞って準備して、ようやく迎えた学校再開でした。できる限りの準備はしたものの、いざ子どもたちがやって来れば新たな課題も見えてくるだろう。そのときはまたひとつひとつ解決していこう。そんな覚悟でした。

最初の2週間は午前と午後の分散登校でしたから、子どもが密集することはありませんでした。分散登校する上で課題だったのは、1年生の集団下校のことでした。午前登校の子どもたちを担任が送っていくと、午後登校の子どもたちの受け入れに間に合わないのです。そこで、地域学校協働活動推進員さんにお手伝いいただける方を集めてほしいとお願いしたところ、2週間、毎日5コースに1、2名ずつ地域の方が来てくださいました。本当に有り難かったです。

一斉登校が始まった6月15日からは気の抜けない毎日でした。朝の教室前でのチェックは倍の人数になりますから、その後手洗いをさせてから教室に入れるという流れがスムーズにいくのか。全校生757人が日に何度も行う手洗いが、混雑せず、かつ授業時間に影響しないようにするにはどうすればいいか。様子を見ながら少しずつ軌道修正していきました。各教科の授業は、国や県、そして尼崎市教育委員会の指針(「学校園生活マニュアル」)に基づき、指導計画の変更や形態の制限を余儀なくされました。特に音楽や体育には厳しい条件がつけられました。しかし、先生方は制約がある中でやり方を模索し、学習の遅れを取り戻すため色々と工夫してきました。

そうして学校再開から1ヶ月を迎えた今、子どもたちも私たち教職員も、新しい学校生活の様式にやっと慣れてきたように思います。子どもたちは、体育の授業と外で遊ぶときと食べるとき以外はマスクをするのが当たり前になっています。今はむしろ、苦しいと感じたら自分からマスクを外すよう指導しています。決まったタイミングで手を洗うこともルーティーンになってきました。給食は、前を向いて黙々と食べています。一番楽しそうなのはやはり休み時間です。ほとんどの子が外で元気に走り回っています。

教職員は、再開当初、一日が終わると本当に疲れきっていました。子どもたちの指導に関する業務に加え、毎日の消毒作業やトイレ掃除がありましたから当然です。でも、それも徐々に慣れていきましたし、何より、子どもたちが学校に居て、子どもたちと触れ合えることが嬉しくて、みんな生き生きしています。

この先コロナがどうなるのか、確かなことは誰にも分かりません。もし大きな第2波、第3波がやって来たら、と考えると頭を抱えてしまいます。今は、今すべきこと、今できることを確実にやるしかないと思っています。保護者の皆様、地域の皆様、どうか今後ともご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

【お知らせ】

- ・夏季休業中に実施予定だった個人懇談は、8/24(月)~8/27(木)の午後に行います。詳細は後日改めてお知らせします。
- ・当初の予定から 11/3(火)~11/5(木)に変更していた 5 年生の自然学校についてですが、 尼崎市教育委員会より、全小学校とも宿泊無しの日帰りに変更するよう指示がありま した。そこで、本校は 11/2(月)に実施することにします。詳細については、5 年生保 護者様宛て、後日改めてお知らせします。

気象警報の発令が増える季節になります。『ミマモルメ』の登録がまだお済みでない方は、早急にご登録ください。繰り返しになりますが、2人以上お子様がいらっしゃる場合、お手数ですが、それぞれの学年で登録していただきますよう、よろしくお願いします。

7月行事予定 学生的影响学生的影响学生的影响					
1	水		17	金	
2	木	ST	18	土	
3	金		19	日	
4	土		20	月	
5	日		21	火	
6	月	委員会	22	水	
7	火		23	木	海の日
8	水	引き渡し訓練	24	金	スポーツの日
9	木	代表委員会 ST	25	土	
10	金		26	日	
11	土		27	月	
12	日		28	火	
13	月	児童集会	29	水	給食終了 13時30分頃下校
14	火		30	木	12 時 20 分下校
15	水		31	金	終業式 12 時下校
16	木				
8月の主な予定 24日(月)~27日(木)個人懇談会					
18日 (火) 始業式 25日 (火) 給食開始 (25~27日は給食後下校)					